

Núñez, Morosoli de Oro.



MATÍAS NÚÑEZ obtuvo la medalla Morosoli de Oro 2014 por su novela *Yugoslavia*. Este reconocimiento, otorgado desde hace 21 años por la editorial Banda Oriental y la Fundación Lolita Rubial, es un honor, dice el escritor de 32 años, originario de Caracas, Venezuela, y residente en Uruguay desde pequeño. "Este es un premio de reconocida trayectoria, por sus jurados y por los escritores que lo han ganado antes. Para mí es una alegría recibirlo". El expediente académico y profesional de Núñez respalda el éxito de su creación literaria: es licenciado en letras por la Universidad de la República, posee un *master* y diplomas de especialización obtenidos en España, es profesor de la ORT y este semestre dictó clases en China. Según recuerda, sintió la necesidad de escribir en su adolescencia "aunque fue en la infancia, apenas después de descubrir el gusto por la lectura", que nació la pasión por la escritura. "*Yugoslavia* es el resultado de un par de viajes que hice a Estados Unidos entre los años 2000 y 2004. Me impresionaron las metodologías que aplicaban las grandes empresas para optimizar la productividad tanto como las diferentes maneras en las que los individuos transitaban esas relaciones de poder. A su vez, muchos inmigrantes llegaban conectándose con gente que ya estaba instalada pero que no necesariamente conocían bien. Porque cuando se está en un país extraño, buscar formas de cooperación con desconocidos es casi un imperativo. La mayoría de las veces, confiar en otros hace que las cosas fluyan pero, también esto puede suponer un enorme peligro", explica el autor que invita a leer su obra completa. www.fundacionlolitarubial.org